

# Une aire de camping-cars dans l'air du temps



**Un chantier qui aura débouché sur une première année globalement positive.** Photo d'archives

«Prévue au départ pour deux places, elle pourra être élargie à trois places», avait alors annoncé le maire Christian Vallet au nom du conseil municipal, et c'était lors de ses vœux 2022 aux habitants de La Rivière-Drugeon.

Un projet bien dans l'air du temps pour une aire de camping-cars qui allait se décomposer ainsi : réalisation d'une plateforme, enrobé de la place, installation de bornes pour les eaux usées, l'électricité et l'accès à internet, sans oublier, in

fine, une signalétique indispensable. Au passage, cette aire se situe face à l'étang du village et au pied du mur du barrage sous un ancien moulin, fleuron du patrimoine local.

Lors de la toute récente réunion des édiles communaux, le bilan de son occupation est arrivé naturellement sur la table.

Le bilan est jugé globalement positif et même plutôt satisfaisant au regard de sa fréquentation : 140 camping-cars pour l'année 2023.